

# CET ÉTABLISSEMENT COLLECTE LA TAXE DE SÉJOUR

## COMMENT ÇA MARCHE ?

Au prix de votre séjour dans cet établissement s'ajoute une taxe de séjour perçue par l'hébergeur pour le compte de

Tourist tax will be added to the price of your stay. It will be collected by the establishment in which you are staying on behalf of

Le montant de cette taxe dépend de la nature et de la catégorie de l'hébergement dans lequel vous séjournerez, selon la grille tarifaire suivante :

This tax is based on the type of accommodation and the number of people staying :

### TARIFS DE LA TAXE DE SÉJOUR

--	--

### CONDITIONS D'EXONÉRATION

Sont exonérés de la taxe, selon l'article L. 2333-31 du CGCT :

- Les personnes mineures ;
- Les titulaires d'un contrat de travail saisonnier employés dans la commune ;
- Les personnes bénéficiant d'un hébergement d'urgence ou d'un relogement temporaire.

### EXEMPTION CONDITIONS

Are exempt from tax according to article L. 2333-31 of CGCT :

- Minors / People under 18 ; Seasonal contractors employed in the municipality ;
- People benefiting from an emergency housing or a temporary rehousing.

### CONTACT